

# 花咲き山

令和3年度  
飯豊町立飯豊中学校  
第2学年だより  
第14号  
2021.7.2  
文責：小松正義

## 地区大会を終えて！②

### 地区大会を振り返って

1組 嶋貴 湧

僕が地区大会で得たことは、バッティング面では、様々な技術ももちろん必要だと思うが、大会では「打てるという気持ちをもつ事」が大事だと感じた。守備面でも「取れると思う自信」が必要だと感じた。その自信は、部活やクラブの練習を一生懸命することで、自信につながると思う。僕は、地区大会を通して学んだことを、次の県大会に向けて練習していきたい。

地区大会では、感動する場面や盛り上がる場面がたくさんあった。例えば、いつもはあまり情熱的にはならない先輩がガッツポーズや大きい声で「しゃー！」などと言っていて、チームが一つになり一球一球にみんなが反応していた。こんなに楽しい野球は滅多にないと思った。一人一人が同じ目標に向かっていくことでチームの流れも良くなることがわかった。

今後は、県大会に向けて全力を尽くしていきたい。

### 地区大会を振り返って

一組 星友紀菜

地区大会を振り返って感じたことは、まず相手が強くてすぐあきらめずに楽しむことが大切ということでした。私は一回戦で勝ち、二回戦に進出しました。敵のペアは今回一位だったペアでした。私は「負けるな」とあきらめられた気持ちでコートに入りました。そこで、コーチに「楽しんでこい」と言われて、勝ち負けにこだわらずに楽しむことが一番ということに気がつきました。私はこの試合で負けましたが、相手を見て、どんなコースに打つと良いのかなどを学びました。また、このぐらい強い相手と戦うのは新しい体験だと思い、楽しんでプレーすることができました。

私は、団体メンバーではありませんでした。ですが、先輩たちのプレーを見て、サーブはどこに打つか、人をどう動かすのかなど色々なことを学ぶことができました。私も先輩のプレーを見習って、強くなり、達成することができなかった「打倒白鷹中・南中」という目標を私たちが達成したいです。

私は地区大会で色々なことを学びました。その学んだことをこれからの練習に活かし、一・二年生でもっと強くなれるように努力したいです。

### 短所を長所に変えて

一組 渡部 奏

今回の地区大会は新人戦と比べ、まとまりがある状態で挑むことができたと思う。全四試合でたくさん課題を見つけることができた。一番目立ったのは、チーム全体の決定力がないことだ。せっかく仲間がつかないでくれたボールを最後に外してしまう、とてももったいないミスが多かった。声や勢いで相手にのまれてしまっている通りにならないことがたくさんあった。また、大事なところのサーブミスや同じ失敗を繰り返すなど、自分たちのミスで相手に得点をあげてしまった。だから、これからはチームの決定力を上げ、自分たちのミスをなくして、チームみんなが一つとなって新人戦に挑みたい。そして、声を出し、思いをぶつけながら、県大会出場できるように全力で取り組んでいきたい。

### コンクールに向けて

2組 樋口 伶心愛

私には、コンクールに向けて頑張りたいことが2つあります。

1つ目は、強弱を気をつけることと、音程を合わせて吹くことです。強弱に気をつけて吹くには、練習をたくさんして、記号があるところに気をつけながら吹きたいです。音程は自分の耳で合わせられるように、チューナーにたよりすぎずに毎日練習をしたいです。

2つ目は、意味のある練習をすることです。今はコロナウイルスの影響で練習時間が限られているので、1分1秒を大切に練習していきたいです。3年生とコンクールに出るのは最初で最後なので、3年生が悔いの残らない演奏をしたいです。3年生が部活を引退したら、2年生が部活の中心となるので、今の3年生のようになりたいです。これからの部活で、この2つを頑張って東北大会出場めざして、日々の部活を一生懸命頑張っていきたいです。

先週から7名の思いを紹介しました。地区大会を通していろいろな事を学んだようです。今の気持ちを忘れず、2年生中心の部活動も盛り立ててほしいものです。これから県大会を迎えるメンバーについては、3年生との活動から更に多くのことを学んでくれることを期待します。文化部はこれから本番、運動部の仲間にも負けずに、最後までこだわって活動し、それぞれの場面で力を発揮してくれるものと信じています。

### 教育相談を行っています

テストが終了して「ホッ」としているかもしれませんが、本日から教育相談を行っています。期間は来週木曜日まで、全員が私たち教員と話をしていきます。

クラスが替わって1学期が過ぎようとしています。いろいろな思いを持っていると思います。素直に話してくれればいいのですが、「家で漏らす言葉・気持ち」と私たちに話す内容に隔りがある場合もあると思います。

お父さんやお母さんが、不安に思っていることがあれば、ぜひこの期間に教えてください。 よろしくお願い致します。